

# Réponse à la lettre de Mme Marie-Andrée Faber-Schanen « Weiter so oder kehre um ? »

Vous avez eu le mauvais goût d'ouvrir, par temps de Covid-19, votre bondieuserie, pour nous expliquer, sur un ton presque victorieux (il faut savoir lire entre les lignes), que le Schöpfer s'est vengé parce qu'il ne supportait plus notre façon de vivre.

Le revoilà votre sale Dieu impitoyable, vengeur, jaloux, qui tantôt déclenche des tsunamis, tantôt des séismes, tantôt des guerres.

Ah ces Cathos, toujours en mal d'expliquer pourquoi leur Dieu si doux, omniscient et omniprésent, ruisselant d'amour, soumette périodiquement ses créatures au supplice de tels événements.

Au Moyen-Âge, ils disaient que la peste était voulue par Dieu - et à l'époque du séisme de Lisbonne, ils immolaient des hérétiques sur les bûchers pour calmer sa colère.

Quelle sinistre religion !!

Ajouter à cela le blabla qui nous vient du Vatican :

Au journaliste Paolo Rodari, le bon François, qui à l'époque où il était cardinal à Buenos Aires, ne remuait pas le petit doigt pour sauver les victimes des salauds de Videla et autres, a confié de sa petite voix fluette :

« J'ai demandé au Seigneur de stopper l'épidémie.

Seigneur, arrête-la de ta main.

J'ai prié pour cela. »

Mon Dieu - Boje moi !

N'aurait-il pas tout aussi bien pu lui demander pourquoi il a eu cette idée saugrenue de lancer planétairement une si ignoble saloperie ?

Le 17 avril 2020.

Gaston VOGEL

